

人生の分岐点

での結論だった。 分がしたいこと」を考え抜いた上た。大学進学を目前に「本当に自そう決めたのは、十八才の冬だっ「プロのミュージシャンになる」

直感的に強く思ったという。「自分はこれがやりたいんだ」と、初めてライブに出かけた。その時、彼だが、友人に誘われ、生まれてなく、音楽に全く興味がなかったなく、音楽に全く興味がなかったいサートなどに足を運んだこともンサートなどに別を通いだことも、中学三年の時。それまで、コは、中学三年の時。それまで、コールをはが音楽活動を始めたの山本さんが音楽活動を始めたの

ないという。やめたいと思ったことは、一度もでめたいと思ったことは、一度もて、音楽に夢中になった。途中でばやるほど興味がわいて、楽しく上達できるものではないが、やれ上達できるものではないが、やれ

目指す音楽

イブハウスで行っている。 ライブは二カ月に一回、市内のラ しながら、プロを目指して活動中。 在の三人となった。アルバイトを 開始。メンバーは同年十月から現 開始。メンバーは同年十月から現

(編曲)を担当する。今までにな山本さんは主にベースのアレンジが中心となって作詞作曲を行い、の市橋新悟さんとその弟の翼さん曲は、全てオリジナル。リーダー曲は、全てオリジナル。リーダー

の世界に飛び込んだ。そう簡単に分からなかったが、すぐさま音楽器の弾き方も譜面の読み方も何も

その気持ちが原動力となり、楽

世界のサッカーが札幌で

史上初めてのことだ。

大会がアジアで行われるのはも界大会がアジアで行われるのはものも、FIFAワールドカップが開幕する。四年に一度のこの世共催のFIFAワールドカップ™

ムで見ることができる。 一、三、七日には、世界に名だた一、三、七日には、世界に名だた

堀内さんもその一人だ。ランティアが準備を進めている。て、さまざまな分野で数多くのボースの夢のような札幌開催に向け

自分を変えたCVS

る今の姿からは想像ができない。いう彼女だが、てきぱきと接客す手で決して積極的ではなかったと学生時代は、人と話すことが苦

をこなす。

し物や迷子の対応など多くの仕事

しなくてはならない。 客席をたった九十人ほどできれいに約四万人を収容する札幌ドームの観約四万人を収容する札幌ドームの観

写真提供・北海道フットボールクラブ



りだくさん。 緒に踊ったりと、楽しいイベントが盛ゲームをしたり、コンサドールズと一ケーをのCVS交流会。ビンゴ

